

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Martes 29 de Agosto de 1916

Pagos por adelantado

Hablando al verdugo

Oh cacique brutal que con tu desmedida soberbia y apetitos devoradores de vidas y haciendas, medras y hasta enriqueces a costa de los pueblos cobardes: Tu imperas entre los hombres que nacieron para esclavos, para alcanzar un mendrugo a cambio de su honra y su libertad. No dejes ni una sola vez de mirarme con odio cuando me hales frente a frente. Mirame con desplantes de cinico como ayer lo hiciste; no te temo, te escupo el rostro; tu silueta repugnante me enardece, tu historia rebosante de asquerosas infamias y obscenidades me impulsan a bofetear tu rostro de cuero, tus impudicas mejillas... Mirame siempre con ojos chispeantes de cólera como me miraste ayer en la Explanada; tu mirada soez me recuerda tu vida de crápula, de deshonor, de sensualismo canino, de tu afán por vivir para sembrar la miseria en este pueblo que te vio nacer. Tu eres la personificación del crimen por que criminal es el que como tu se reviste de los hábitos de caballero para emplear la ganzua y el puñal sin darle a sospechar a la Justicia.

Continúa mirándome como ayer; tu no sabes el bien que me haces; mi sangre bulle, mi corazón late con impulsos varoniles de titán acrecentando mi poder. Mi mente se despeja y concibe ideas prodigiosas para castigar tu *cobarde fiereza*, tu aparente hombría, tu positiva desvergüenza.

Por tu culpa, por escarnecer el honor de esta mi amada patria chica, por reducirla a un monton de ruinas hube de indignarme y protesté apostrofándote; hube de dar la voz de alerta a mis hermanos y tu con la avilantez que te caracteriza te amparaste de unas leyes hechas por legisladores calenturientos para reducirme al mutismo. Ah marioneta estúpida; no sabías que el que empuña la pluma para divulgar tus rastreras hazafias es digno descendiente de aquel glorioso Lucentum, de este pueblo, que supo morir cien veces antes que doblegarse al tirano, antes que perder sus blasones de altiva nobleza.

Ya lo ves, verdugo, tu mirada provocativa me dignifica, me dá el suficiente raciocinio para despreciarte. para considerarte tal cual eres y presentarte al pueblo con todos tus defectos con todo el cieno en que se halla sumida tu conciencia.

Mirame, sí, mirame con la rabia propia de un salvaje por que así me siento capaz de entregar mi sangre en aras del immaculado escudo alicantino emblemático de valor, nobleza y libertad.

*Los caciques que, mango-
nean en Alicante procuran
por todos los medios que
nuestro periódico no sea lei-
do en los centros de recreo de
la localidad.*

*El miedo es libre y la ver-
güenza no se compra*

CHISPAZOS

Conque según rumores, nuestro magnánimo alcalde Sr. Pobil va a dejar la vara y encargarse de la secretaría de la Junta de obras del Puerto.

Nos alegramos por que así estará más cerca del mar y si le dá un mal pensamiento no tendrá tiempo a arrepentirse.

También se asegura que no hay ningún concejal rojista que quiera aceptar la alcaldía.

¡Claro, cualquiera carga con el mu-
chuelo que ha dejado el Sr. Pobil!

Nada, que a pesar de ser tan honroso el cargo de la primera autoridad local no va a quererlo desempeñar ni Chelin el Pirotécnico.

¿Se habrá puesto la cosa poca su-
cia en el Ayuntamiento?

El Sr. Rojas estará satisfecho de su obra política.

Es verdad cuanto se dice referente a que D. Alfonso es *el amo de Ali-
cante*.

Y tan amo; como que no ha dejado ni un solo clavo en ninguna parte.

En vista de que la candidatura de Alcalde está sin designar por falta de aspirante al cargo, proponemos que recaiga el nombramiento en el señor Ferré porque este concejal es de *buen corte* y ostenta un título apropiado para defender los derechos del pueblo.

Lo único que podría ocurrir es que este *buen señor* engordará un poco más pero que caramba; son tantos los que *engordan* cuando son alcal-
des!

¿Que sera la continuación del de-
sastre administrativo?

Pues entonces no vemos otro can-
didato más, porque los demás son
peores todavía.

¡Y cuidado que para ser peor que
el Sr. Ferré ya es necesario, que los
demás se *espavilen*.

Nada que el Sr. Pobil es el hombre
de los conflictos puesto que ha arruí-
nado a Alicante y ahora nos ha deja-
do sin que nadie quiera salvarnos.

CENTELLAS.

¡OCACION! Trapos viejos de lana
Se compran a UNA PESETA el kilo en el almacén de tra-
pos de la calle de la Concepción, 38.

Como siempre

Si comparamos retrospectivamente estado el actual de nuestra pútrida sociedad con cualquier otra época por la que hubiese pasado el más insignificante de los pueblos, poca será la diferencia que hallaremos con lo que sucede hoy y lo sucedido hace trescientos cuando estábamos dominados por reyes que tenían derecho de vida y hacienda con sus ciudadanos: aquellos tiranizaban al pueblo con el fuero de su absoluto poderío, los que hoy juegan con los destinos y la administración de una capital son dignos descendientes de un bastardo feudalismo y que solamente para esquilmar, saciar venganzas y apropiarse de lo que no les pertenece por ser de ese pueblo que tan viperinamente tratan de proteger consienten en llamarse caciques políticos cuando creo que su nombre más apropiado sería el de políticos de tizona, feudales de menor cuantía, bandidos de levita, o cualquiera otro de los infinitos que se les puede aplicar y que en el mismo calificativo vaya encerrado el doble sentido de su abominable profesión.

Estos verdaderos malhechores, son los que amparan y cobijan la podredumbre que nos rodea y que poco a poco van invadiendo nuestro terreno, hasta ahora vedados para esos políticos.

Aquí no existe esa junta de protección a la infancia, aquí no existe esa Asociación para la trata de blancas, aquí no existe nada que pueda desenvolverse y obrar libremente en uso de las facultades que tienen para su desarrollo, y digo que no existe nada de esto, por que si existiera y cumplierse su cometido, no habría esa innumerable legión de menores ejerciendo públicamente la prostitución y perdiéndose con ello unos seres inconscientes que en su mayoría se po-

drian redimir moralmente si nuestras tras autoridades velasen más por los cuidados de su espíritu enfermizo.

Hoy ya no existen prostitutas, decíame no ha muchas noches un funcionario público, a raíz de la ley de la Cierva, pero como yo soy un esceptico y creo que las leyes no surten efecto en países absortos por el caciquismo, callé y no quise contestarle pero no dejé de condolerme al pensar en el ruinoso estado moral y material de esta gran familia que a todos nos coje en su seno por ser la familia universal.

El espéculo más abominable y bochornoso, el más iníctico e inmoral es el que se nos presenta a nuestros ojos cada vez que vamos a la Explanada y nos encontramos el repugnante cuadro de una madre de figura repulsiva y altamente detestable que haciendo de celestina va acompañando a su hija (muy joven por cierto) quien a su vez ofrece sus besos y caricias al mejor postor, y no es que se exhiba aquí solamente sino que acude a cualquiera de los infinitos centros de contratación o casas de leoncinio que demanden sus servicios.

Pobre de mi si al dar una opinión sobre cualquier asunto caigo en el perdonable pecado de la indiscreción, para lo cual os pido indulgencia queridos lectores y si alguna vez esto me sucediera es por que no puedo calmar mis ímpetus, ni consolar mi pena al pensar que en una ciudad como Alicante en donde tantas autoridades existen queden impunes estos crímenes de lesa humanidad y afeemos a nuestras pobres madres con solo consentir se le llame así al que no es más que el verdugo de sus hijos.

No os creais de mí, fijaos por todas partes donde vayais y os encontrareis con otros muchos más cuadros por el estilo, pero muy en particular con este, que tanto posterga

Josefa Aracil Santacreu
Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

el buen nombre de una capital amante de la cultura y que en todos momentos supo elevarse a la altura incommensurable que la pusieran sus hijos con la nobleza de sus sentimientos.

CRISPIN

Señor Gobernador

Un pobre enfermo llamado Joaquín Sanz Ors sin recurso alguno ni siquiera con domicilio, ha solicitado el ingreso en el Hospital para atender a su curación.

A este objeto tiene expedida la certificación facultativa de un alcalde pedáneo y teniente alcalde del distrito.

A pesar de estos requisitos no ha sido admitido en el citado establecimiento benéfico «por no haber camas».

Como las enfermedades no esperan turno, suplicamos al Señor Gobernador ordene las disposiciones oportunas para que dicho enfermo sea socorrido como exigen las leyes de humanidad.

Señor Alcalde

Ya que S. S. dispone hasta de guardias urbanos para que le acompañen a su casa, sería lícito que uno o dos de ellos prestase servicio en donde se halla establecida la lonja de contratación pues es tal el abandono que allí existe respecto de las autoridades municipales que los golfos han tomado aquello como cosa propia pues además que lo convierten en campo de batalla rifañea se llevan las mercancías poco a poco con la mayor equidad y aseo.

Tanto es así, que los propietarios de dichas mercancías no pueden hacer otra cosa que vigilar a los rapaces y a pesar de esta vigilancia resultan nulos todos los esfuerzos para impedir el robo.

Así como aquel médico decía a su cliente: Si tienes calentura no me lo niegues, así a nosotros se nos ocurre exclamar: Si el señor alcalde tiene autoridad que nos lo diga.

Y nada más.

A la hora presente no se dice que haya ingresado en la cárcel ninguno de los que roban al pueblo.

Otro botón...

Hace días que en la cárcel de Alicante se están alumbrando con aparatos de petróleo, vulgo quinqués, a causa de que nuestro alcalde señor Pobil adenda una respetable cantidad a la empresa de electricidad que suministraba la luz de aquel establecimiento.

Es lo que dirá el señor alcalde: Como yo no he de ingresar en la cárcel mientras las cosas vayan como van, no me importa un pepino el que

aquellos desgraciados estén lo peor posible, y si ocurre un incendio alguna vez por inflamarse algún aparato, que se fastidien, la cuestión es no pagar nada ni aun la luz.

Decimos que el señor Pobil le importara un pepino todo eso, pero como el Sr. Rojas es el *director espiritual* del alcalde será más exacto consignar *dos pepinos*.

Crimen descubierto

MAS DETALLES.—

LOS ASESINOS DE FERRERO

Al ser detenidos en Logroño Nilo Sainz, se paseaba tranquilamente por la calle.

También al ser detenido en Miranda de Ebro su hijo Federico, ni siquiera se inmutó.

Ambos han declarado que son los que han asesinado a Ferrero.

Se les conduce a Madrid.

RELATOS DE LA PRENSA

La prensa hace extensísimos relatos sobre el hallazgo del cadáver del anciano Ferrero.

Da cuenta de detalles espeluznantes.

El suceso es parecido al del célebre capitán Sánchez.

DETALLES DE LA DETENCION

La policía ha detenido a Restituto Sainz hijo del criminal Nilo.

Restituto se alojaba en la fonda Española con nombre supuesto.

En el momento de ser detenido Nilo se hallaba tomando un refresco en uno de los cafés más céntricos de la ciudad.

La policía le preguntó por el paradero de su hijo Restituto, contestando Nilo que se hallaba en casa de un amigo dando el nombre de este pero la policía comprobaba momentos después que la indicación no era exacta.

Seguidamente se adoptaron grandes medidas para que Restituto no pudiera escapar.

Al presentarse la policía en la fonda Española, Restituto estaba durmiendo en una habitación donde también dormía Pedro Aragón.

Al despertarse Restituto y verse rodeado por varios agentes de policía púsose densamente pálido, sin que en los primeros momentos pudiera pronunciar palabra.

Después de unos momentos, tartamudeando rogó a la policía que no lo ataran.

Acto seguido fué conducido a la cárcel donde quedó incomunicado.

LOS ASESINOS A MADRID

Esta tarde Nilo Sainz y su hijo Restituto son conducidos a Madrid en el tren correo.

Restituto es hombre de inteligencia bastante clara.

Tiene ideas políticas muy exaltadas y pertenece a un partido de la extrema derecha.

INDIGNACION POPULAR

Cuando se hizo publica la noticia

del asesinato de Ferrero y de ser el autor del crimen Sainz Miguel, se produjo aquí enorme indignación.

Nilo ha vivido aquí con su mujer é hijos durante muchos años dedicándose a la industria de fabricación de abonos minerales.

En breve daremos a conocer a la opinión una gran infamia que se trata de llevar a cabo contra la joven Josefa Sirvent y que indignará a la opinión pública.

Hoy no podemos adelantar nada a nuestros lectores en evitación de que el odioso, el criminal caciquismo que impera en Alicante redoble sus precauciones para que la infamia sea mayor. El escándalo será monumental y pondremos al descubierto varios granujas de levita.

DE LA GUERRA

JUBILO POR LA GUERRA

Reina gran júbilo por haberse declarado la guerra contra Alemania.

EL PALACIO DE VENECIA

La incautación por el Gobierno del Palacio de Venecia, residencia del embajador de Austria, ha sido contestando al bombardeo de los aviones enemigos.

Se encargará Calvetón del traslado de los documentos.

PERDIDA DE LOS GRIEGOS RUMANIA DECLARA LA

GUERRA A AUSTRIA

Un parte oficial de Rumania dice que esta nación acaba de declarar la guerra a Austria-Hungría.

Esta medida ha sido tomada en Bucarest por el Consejo de la Corona que se reunió ayer mañana.

LA DECLARACION DE GUERRA A ALEMANIA

Roma.—Ha sido oficialmente notificado por el Gobierno italiano que ha declarado la guerra Italia a Alemania hoy día 28 por los crecientes actos de hostilante del imperio.

LA NOTICIA EN GINEBRA

La doble declaración de guerra de Italia a Alemania y de Rumania a Austria-Hungría, fué conocida en Ginebra ayer a hora avanzada de la noche por las ediciones especiales que hicieron los periódicos.

Estos eran arrebatados por el público.

GRECIA AL LADO

DE LOS ALIADOS

Los ministros inglés, francés y rumano visitaron al presidente del Consejo para preguntarle hasta cuan-

do va a tolerar Grecia pasivamente el avance de los búlgaros.

Se cree inminente el momento en que Grecia intervendrá en la guerra al lado de los aliados.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exclamae interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exclamae interno del «Sanatorio Inglés». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arda.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1ª derecha. Alicante.

Leche del Campo

Leche superior procedente de cabras no entabuladas, bien alimentadas y viviendo en pleno campo. Se sirve a domicilio en botellas con precinto, avisando al despacho de leche de la Cámara Agrícola, en la calle del Parque núm. 10 travesía Infanta.

Leche fresca de reciente ordeño a las seis, a las diez de la mañana y a las tres y las cinco de la tarde.

OCASION

Se venden o alquilan dos chalets: uno en la carretera de S. Vicente con balca, aljibe, árboles frutales y tres tabulias de tierra; y otro titulado «Vaquería Holandesa en la carretera de Villafranca», con balca, agua de Sax y establo para ganado.—Razón: Maisonave 29.—Almacén,

Compra y Venta

de muebles usados. Se compra plemente viejo a 45 etc. kilo. Zias a 1 pla. Metel a 1'25. Cebra a 1'80. Lana usada de colchón desde 1'50 a 2 ptas.—Zaragoza, 2,

Se vende una bonita

casa, situada en la calle Peligros n.º 15. Darán razón: casa de enfrente.

Dinero ahorrará

El que surta de impresos comerciales o Sellos de Caucho de la acreditada casa

Manuel López Ortega

Encarnación 20 sup.—Apartado Correos 171, Madrid.—Fundada en 1882.—Condiciones para ser corresponsal a quien le solicite.—Catálogo gratis.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos de María Dolores Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11 2.º y su

Academia preparatoria

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios.—Santo Tomás. 11, 1.º

Fiestas en Hondón de los Frailes

Brillantísimas en verdad resultan las fiestas que estos días se están celebrando en honor a nuestra excelsa Patrona la Virgen de la Salud.

Los vecinos de este pueblo han dado una vez más, muestras del cariño que profesan a su tierra natal y a su amadísima Patrona.

El sábado 26 aparecieron las calles lujosamente engalanadas con artísticos arcos. En los balcones y fachadas de las casas lucían profusión de gallardetes y colgaduras.

Por la tarde a las seis el entusiasmo era indescriptible. Las bellísimas jóvenes de este pueblo, ataviadas con sus mejores galas daban mayor esplendor a la fiesta.

A las siete menos cuarto hizo su entrada la brillante banda de música crevillentina «La Primitiva», siendo recibida por las autoridades y pueblo en general.

Momentos después un volteo general de campanas anunció la llegada del protector decidido de esta comarca y Diputado a Cortes excelentísimo Sr. D. Salvador Canals y Vilaró, quien a los acordes de la música fué recibido por las autoridades civiles, eclesiásticas y pueblo en general.

Los vítores y aclamaciones al protector de Hondón eran ensordecedores.

Inmediatamente se puso en marcha la comitiva, dirigiéndose a la vivienda del cura párroco don Francisco Amat, desde donde con la solemnidad propia del acto, fué conducida a la Iglesia la venerada imagen de la Virgen de la Salud.

Al penetrar en la Iglesia ocupó el púlpito el cura párroco don Francisco Amat quien en sentida plática demostró su agradecimiento a los vecinos de este pueblo que han contribuido a la construcción del templo y al diputado señor Canals, pues gracias a su valiosa intercesión se alcanzó del Estado la subvención de algunos miles de pesetas destinadas a la terminación de dichas obras.

Al finalizar, diéronse vivas a Canals, al pueblo y al párroco.

Desde Novelda y Hondón de las Nieves acompañaban al Sr. Canals, los prestigiosos políticos don Tomás Abad, padre e hijo, don Eleuterio y don Enrique Abad, don Isidro Pérez, don Vicente Lillo abogado, don Plácido Bonmatí médico, don Miguel Bonmatí juez, don Luis Bonmatí concejal, don Ignacio Quesada, don Silvestre Cerdá, concejal, y el Alcalde Sr. Sastre.

También acompañaba al ilustre huésped una comisión de este pueblo compuesta de D. Pedro Pérez Mira, don José Pérez Martínez don Antonio Pérez Martínez, don Antonio Pérez Escandell, don Vicente Alvarez Alcaraz, don Emilio Alvarez Alcaraz, don Manuel Pérez Mira, don Felipe Cremades, don Romualdo Mira Pérez y don Francisco Mira Delgado.

Por la noche se disparó una magnífica traca en la calle del Duque de la Victoria, confeccionada por el in-

teligente pirotécnico de Orihuela don José Ruiz Fabregat.

La banda de música «La Primitiva» ejecutó maravillosamente las mejores obras de su vasto repertorio, en un templete levantando expresamente en la Plaza pública, siendo estrepitosamente aplaudida.

El director de la citada Banda don Bautista Aznar Lledó, fué muy felicitado.

Mañana reseñaremos la fiesta del día 27, y así sucesivamente hasta la terminación de las mismas.

EL CORRESPONSAL

Al Ayuntamiento

En vista de que el presidente de ese Ayuntamiento por su cuenta propia ha impedido que nuestro periódico sea leído por el personal de ese organismo, suplicamos a los señores concejales, tomen el acuerdo de conceder permiso para el establecimiento de un kiosco en la plaza de Alfonso XII para la venta exclusiva de nuestro diario el cual se cedería gratis a todos los concejales y empleados que integran esa corporación.

LA ADMINISTRACION

Toros en Ibí

El domingo último tuvo lugar en este pueblo, una magnífica corrida de cuatro toretes de muerte de la acreditada ganadería de Flores los cuales despachó el afamado matador con gran inteligencia Pequeño por lo que fué ovacionado y conducido en hombros hasta la fonda donde se hoepedaba.

También corrió la misma suerte

«Cocherito» que estuvo colosal en la brega y en la suerte de banderillas.

Con motivo a lo contento que quedó aquel público, han sido contratados de nuevo para el domingo 3 del próximo Septiembre, los cuales trabajarán con el renombrado Metraltero que también es uno de los toreros que se les trae por su valor e inteligencia.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Junta de Festejos y Propaganda del Clima

COMISION EJECUTIVA

Se abre un concurso para la adquisición de dos bocetos o dibujos destinados, uno para la impresión en litografía de un sello, y el otro para ilustrar sobres, dedicados ambos a la propaganda del clima, de Alicante, con sujeción a las siguientes bases.

1.ª Los dibujos o bocetos serán originales y ejecutados sobre cualquier papel. El destinado sello será a tres tintas y tendrá un tamaño de 9 por 12 y 1,2 centímetros, y el dedicado para los sobres, solo de una tinta y de cualquier tamaño. El asunto y leyenda a la completa libertad del artista.

2.ª Se presentarán en sobres cerrados, a nombre del Presidente de la Comisión Ejecutiva de la Junta de festejos y propaganda del clima, entregándose al Secretario de la misma, en las oficinas de la Junta de Obras del puerto, (mnelle de Levan-

te), todos los días hábiles, de nueve a doce de la mañana.

3.ª Dentro del mismo sobre, se incluirá otro con el nombre y domicilio de su autor.

4.ª A las seis de la tarde del día seis de Septiembre próximo, en el salón de sesiones de la Junta de Obras del Puerto, y ante un Jurado nombrado al efecto, se procederá a la apertura de los pliegos presentados, haciéndose la designación en el acto, y abriéndose inmediatamente el segundo sobre que contenga el nombre del autor.

5.ª El Jurado queda en libertad de desechar todos los bocetos o dibujos presentados, si a juicio del mismo no reúnen las condiciones adecuadas al objeto para que se destinan.

6.ª Los bocetos o dibujos designados como mejores por el Jurado, serán premiados, al destinado para dos sellos con cincuenta pesetas, y el dedicado para el sobre con veinte y cinco.

7.ª Los bocetos no premiados podrán ser retirados por sus autores.

Alicante 28 de Agosto de 1916.—
El Presidente Francisco Aznar.

P. A. de la Comisión Ejecutiva.—
El Secretario, José Baeza.

UNA VISITA

Procedente de Hondón de los Frailes ha llegado á esta capital el diputado á Cortes por esta circunscripción don Salvador Canals y Vilaró, el cual ha sido recibido por un inmenso número de sus correligionarios, los cuales han organizado una comida íntima, en su obsequio que tendrá lugar mañana á las dos de la tarde en el Restaurant Diana.

Nuestra bienvenida a tan ilustre huésped.

64 Prop, Casa Maucéi Barcelona

nos que vós, y vale cien veces más porque él no sería capaz de cometer la acción que en este momento acabais de cometer. No os quepa duda alguna, que si cada hombre naciese donde le corresponde y se concedieran las jerarquias midiendolas por el corazón, él sería el rey, vos el bandido.

Don Carlos pareció enfadarse por aquellas palabras de Sol: pero no se atrevió á pronunciar una palabra en contra de lo que acababa de decir Sol Quizás el peso abrumador de su conciencia se lo impedía.

—Habeis de comprender don Carlos que yo no puedo tener relación alguna con vos, porque soy mucho para ser vuestra marceba y muy poco para ser vuestra esposa; por lo tanto, dejadme en paz con mi bandido

HERNANI 61

Se retiraron, prometiendo cumplir lo que se les ordenaba, y don Carlos dió tres palmadas, que era la señal convenida entre Hernani y Sol, y ésta, al sonar la tercera, abrió el balcón y apareció como visión divina, vestida de blanco y con una lámpara en la mano.

Hernani, ¿eres tu?—preguntó la dama.

Mas como al rey no le convenia hablar, á fin de que no le conociera por el acento de la voz, por toda contestación volvió á dar tres palmadas, y Sol ya convencida de que efectivamente era su amante, dijo:

—Voy al momento.

Y cerró tras de si el balcón, abriendo breves segundos después la puerta que daba á la calle, llevando en la

Bibliografía

A CUCHILLO. Episodios de la Guerra Europea Ednardo Zamacois

Es Eduardo Zamacois uno de los escritores españoles que ha tenido la fortuna de popularizar su nombre á fuerza de perseverancia, talento y amabilidad hasta el punto de que las ediciones de sus libros, se agotan rápidamente. La Casa Editorial Maucci de Barcelona, que sabe perfectamente elegir los autores que el público prefiere, despues de haber editado bastantes títulos de Zamacois, acaba de publicar éste de la guerra, y que constituye por su actualidad y belleza uno de los mejores del incansable escritor.

Desde los comienzos de la guerra europea pudo el autor de tan recomendable libro documentarse personalmente recorriendo los países beligerantes, viviendo en sus grandes ciudades, visitando sus campos devastados y sus pueblos, en ruinas y viviendo, en fin, en todo su horror la grandiosa tragedia que conmueve al mundo.

Forma este libro un bien presentado volumen de 300 páginas impreso en excelente papel y ostenta artística y original cubierta del conocido artista Romero Calvet. Precio del ejemplar 3 pesetas.

NOTICIAS

SE ALQUILA una casa amueblada, con cuatro camas, en sitio céntrico de la capital. Precio módico.—Razón, en la imprenta de este periódico.

Se disecciona toda clase de animales a precios módicos.

Daran razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle San Nicolás, 11, 1.º izquierda.

OCASION.—Se traspasa una Escuela de niños, con buena matrícula.—Razón, en la imprenta de este periódico.

Pérdida.—En la calle de Quintana próximamente a la cochera de una funeraria se perdió anoche un billete de 100 pesetas del Banco de España.

La persona que se lo haya encontrado hará una buena obra en entregarlo a la casa núm. 5 primero de la misma calle donde además de agradecerlo infinitamente, se le gratificará.

AMA DE CRIA.—Se ofrece para su casa, leche fresca de cuatro días Razón: Fábrica de Conservas «Las Palmas» o en la imprenta de este periódico.

AVISO.—Se desea un joven para despacho. Será preferido el que sepa escribir a máquina.

Informarán, Mendéz-Nunéz 42, entresuelo.

Sociedad «La Resistencia»

En el artículo 2.º de nuestro Reglamento dice: «Podrán pertenecer a esta Sociedad todos los empleados y obreros de Compañías de Gas, Electricidad, talleres de Hojalatería y ocupaciones similares.»

Los comprendidos en los indicados oficios que aun no hayan ingresado en nuestra Sociedad, lo pueden hacer hasta el día 15 del próximo mes, los miércoles de 9 a 10 de la noche y los domingos de 12 a 1 del día.

No hay que temer amenazas de patronos; tenemos fuerza para salir a vuestra defensa.

¡A la unión, pues.

Alicante 24 de Agosto 1916.

LA DIRECTIVA

Registro Civil

NACIMIENTOS

Josefa Cordell Iborra, Josefa Navarro Sala, María de los Angeles, Angela Chocano.

DEFUNCIONES

José Rios Gomez, Francisco Sanchez Hibres, Josefa Martinez Costa, María Cortés Aracil y Sacramento Mateo Pérez.

MATRIMONIOS

Anselmo Lavale con Francisca Miralls.

Guía Comercial de

Alicante y su provincia

Acaba de publicarse la edición de 1916

Contiene los nombres y domicilios de todos los comerciantes industriales, profesionales, etc. Elemento oficial, sociedades oficiales y particulares, calles y tarifas de interés general.

Precio 1 peseta; de venta en todas las librerías y en casa de su autor, César Oarrichena, Torrijos, 86, Alicante.

Modista

Se ofrece para cecer en casas particulares o en la suya, la acreditada modista María Valero, calle Cienfuegos 3, pra.

Restaurant-Bar

nóbnq(Alegria)

BERNABE BIOSCA

San Fernando, 28 y Doctor Esquendo, 6 (junto al banco de España).—Alicante. CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Casa especial en desayunos y salidas de teatros.—Café, Licores, Aperitivos, Refrescos etc. de las mejores marcas.

Corveza siempre fresca.

Especialidad en bocanillos.

Los jueves y domingos Amos a la Valenciana.—Los miércoles cañes a la Madrileña.—Se sirven raciones.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 pata arreba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntos kilo.—Metal viejo a 1'25 pta. kilo.—Cobre a 1'90 pta. kilo.—Plomo a 50 etc. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

A las señoras

Por un procedimiento inventado se extrae con toda su raíz el vello del rostro o brazos, sin que quede ni la más pequeña señal, dejándolo fresco, limpio, fino y hermoso.

ANTONIA LLUGH, Cádiz 15, Valencia

Representante único para las provincias de Alicante y Murcia.

Francisco Ora Calvo Practicante

RAFAEL TEROL, 16 y 18, 2.º

FRASCOS de 3, 6 y 12 PESETAS

Aplicaciones por el representante a precios convencionales.

Academia-Muro

Preparatorias para las carreras de carreras, Telegrafos y Radiotelegrafía.

Esta Academia constituida por oficiales de los cuerpos de carreras y telegrafos es la única que garantiza a los alumnos a los dos meses de preparación, la seguridad de que estos puedan o no dedicarse con éxito al estudio de dichas carreras.—Se admiten alumnos en cualquier mes del año.—Muy próximas y numerosas convocatorias en ambos cuerpos Honorarios Múnicos—Castafios 41-3.º

ALICANTE

Antonio Bernabeu

Sellos de Cantahu

Plumas Bilegráficas

Torrijos, 70.—ALICANTE

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Cañalejas, 1 bajo derecha.

Imp. Hijos de J. Garcia

Franco de Chapi, 3.—ALICANTE

62 Prop. Casa Maucci Barcelona

HERNANI 63

mano la lámpara [y cubriéndose con un manto.

—Hernani—exclamó corriendo hacia él, pero al llegar á donde se encontraba don Carlos, reconoció su error, y dejó caer la lámpara de la mano, intentando retroceder asustada; pero don Carlos la detuvo cagien dola por un brazo.

—¡Desdichada de mí! pronunció al verse sorprendida por uno que no era el que ella esperaba.

—Oye Sol—dijo el rey—si no soy tu amante, soy por lo menos un enamorado que viene á suplicarte le atiendas y que no le agas sufrir más porque ya ha padecido mucho por ti. Pideme lo que quieras y lo atenderás inmediatamente, ordena, que no haré más que obedecer estrictamente lo que quieras que hagas: pondré mi rei

no á tus pies para que hagas de el lo que se te antoje; yo soy rey ahora: con una palabra de amor tuyo, me convertíia de repente eu esclavo.

—¡El rey! ¡Socórrol—gritó doña Sol.

—No temas, que no ha de sucederte nada; estás más segura conmigo que con el bandido á quien tanto amas.

—El verdadero bandido lo sois vos que no os avergonzáis de una acción tan asquerosa como la que acabáis de cometer, ¡Que hazañas tan grandes contará la historia cuando narre vuestra vida! Venir aquí amparado por la obscuridad de una noche de invierno á robar á una doncella, empleando para ello el engaño más vil, Esto os acreditará de buen rey. Mi bandido, con ser bandido, lo es me-